

【第24回かわしん杯ジュニアサッカー大会】(新4年生)

開会式：4月8日(土) 予選リーグ：5月6(土)～6月18(日)の土日曜日

決勝トーナメント：6月24日(土)～7月9日(日)の土日曜日

詳細は決まり次第担当コーチよりお知らせ致します。熱い応援を宜しくお願い致します!!!

報告事項

【リバーカップ】(前年度1年生)

駒林 2-1〇 高坂 6-0〇 さいわいSC 4-1〇 横浜すみれSC 1-1△

『優勝!!/9チーム』

* 誰か1人に任せるのではなく、助け合いながらみんなで攻守に躍動し、見ごたえのあるゲームが沢山繰り広げられました。また、試合中だけでなく、こども達自身で考え行動する良い機会にもなり、1日を通しグラウンド内外で成長していく姿をたくさん見る事ができました。

目先の勝利だけではなく、5年後・10年後をイメージし今だからこそやるべき事や失敗を恐れぬ果敢なチャレンジをたくさんして欲しいと思います!

【優秀選手:くめたともきくん】

【第32回246スプリングカップサッカー大会】(前年度5年生)

[予選リーグ]

vs 大曽根スポーツクラブ 6-0 〇 vs FC長津田 1-2 〇 (1位通過)

[順位トーナメント]

vs 野庭キッカーズ 0-1 ●

* 春から始まる大会を見据え、臨んだ大会。

予選ではボール保持率が高く、選手同士の関わりの中なか得点を重ねるシーンが多く見られました。しかし、トーナメントに入るとプレス強度が強くなった中でボールが自分から離れるシーンが多く、その後のキックやドリブルに影響し思うようなプレーが出せなかったように思えます。常に相手がいる中でも自分のプレーに自信を持った姿を沢山見たいと思います!期待しています。

【DREAM CUP 卒業大会 in 白子】(前年度6年生希望者)

『予選ブロック』

v s 武山キッカーズ 2-0 〇 v s 五本木 1 0-2 ● v s IMDSC R 0-4 ●

『中位トーナメント』

1回戦 v s エリオスFC 1-1(2-0) 〇 2回戦 v s 台場FC 1-2 ●

3位決定戦 v s 武山キッカーズ 0-4 ●

【中位トーナメント4位】

* なかなかレベルの高いグループに入り、苦戦が予想されましたが、神奈川県でも名の知れた武山キッカーズには、持ち前の粘り強いDFと少ないチャンスを活かし勝ちきれました!!相手の問題もありましたが、強い気持ちで臨んだ試合で結果を出せた良いゲームでした(最後の試合も武山キッカーズ。1回負けた相手は気を引き締めて臨んできました。実力が1つ2つ上の相手に敵わない所も随所に見られました。『やれる所』は自信を持ってやり『足りない所』をしっかりと確認できた2試合になりました。点を取られても気持ちを切らずに最後まで試合をできた事は大きな成長でした)

中位トーナメント1回戦をPKのすえ勝ち切り、良い雰囲気。その良い雰囲気が慢心が変わってしまったのが2回戦でした。実力的にも同じくらい。序盤はバモスペースで試合が進みます。そこに気持ちの隙が・・持ち味の粘り強いプレーが見られなくなり、2失点。
気持ちを切り替え1点返すもタイムアップ・・・
全ての試合に100%で挑むのはとても難しい事。それを訴え続けたこの学年。
今までの成果と課題を両方与えて貰えた大会合宿になりました。

【ジェットカップ】（前年度6年生）

v s SOUTH FC 1-3 ● v s 鶴見東 SC 0-3 ● v s FC JETS 3-0 ○

- * 6年生最後の招待大会にジェットさんよりご招待を頂きました。今までやってきた事の『出来る事』と『足りない事』を確認、意識しながら出来た大会になりました。ゴール前（自陣も相手陣地でも）のこだわりを強くもつ事やDF面ではかなり粘り強く、体を張って守備を出来る様になってきました。（まだまだの部分があるので、失点もありますが・・・）
攻撃部分では『ゴールへの意識』『キック（シュート）の技術』（これはリンクする部分も多々ありますが。）がアドバイスを受けてから変わる場面がまだあります。
言われて変わる（修正）のは良い部分。言われないと気付けないのは悪い部分。
言い続けてきた、『アクション』を次のカテゴリーに行っても意識し続け、いつか無意識で出来る様になる事を大きく願います。

子どもたち主体で挑める良い雰囲気で出来た大会でした。ジェットさんありがとうございました
<m()m>

【第10回 卒業記念バモスフェスティバル】（前年度6年生）

予選：vs 多摩 JrSC 0-1 ● vs KAZUSC 0-1 ●

順位決定戦： vs 東小倉 SC 1-0 ○

- * これまで一緒に切磋琢磨してきたチームを招待し、6年生最後の大会を無事開催する事ができました。一時はお互いの主張ばかりでぶつかり合った時期もある5年生とも、学年の枠を越えて力を合わせて戦い、大声を上げて互いに声援を送る姿に時の流れと少しの成長を実感しました。
乗り越えられたかは分からないけど、逃げずに大きな壁に立ち向かいもがいた経験が、これから先の財産になっていく事を期待しています。 これからも仲間を大切に。卒業おめでとう！

【トレセン報告】

☆川崎市少女トレセンU-12にゆりさん、なつみさん、あいなさんが選ばれました！
たくさんの活躍を期待しています！応援を宜しくお願いします（^__^）